



Red de la Sociedad Civil (RSC) Scaling Up Nutrition (SUN) Perfil del/de la coordinador/a nacional de jovenes

La red de la sociedad civil Scaling Up Nutrition (RSC SUN) va a seleccionar a una nueva generación de responsables de Coordinación Nacional Juvenil para que creen movimientos influyentes formados por jóvenes activistas en sus países.

Como responsable de Coordinación Nacional Juvenil, identificarás a activistas juveniles nueves y existentes en tu país y formaréis un único movimiento joven que defienda la importancia de la nutrición a nivel local y nacional.

Junto a tu nueva red unificada de activistas juveniles, trabajarás para identificar los principales problemas que afectan al acceso a una buena nutrición y acordarás estrategias conjuntas para abordarlos.

Un cambio liderado por la comunidad

La infancia y las personas jóvenes conocen perfectamente la inseguridad alimentaria y la malnutrición que afectan a sus comunidades. Por este motivo, son las personas más indicadas para liderar los esfuerzos para solucionar estos problemas.

Como responsable de Coordinación Nacional Juvenil, queremos que seas TÚ quien se dirija a las personas jóvenes y les brinde apoyo para que se conviertan en líderes en sus comunidades y exijan colectivamente el cambio a quienes se encargan de la toma de decisiones a nivel local.

Junto a tu red de jóvenes activistas, recibirás apoyo para identificar a quienes se encargan de la toma de decisiones y para servir de inspiración, de forma que atiendan a vuestras peticiones y se unan a vuestra campaña para garantizar que todas las comunidades puedan acceder a los alimentos.

Actualmente, sólo podemos aceptar solicitudes de jóvenes que viven en un país representado por una Alianza de la sociedad civil de la RSC SUN. <u>Haz clic aquí para ver si</u> esto incluye el país donde vives.

¿Eres TÚ la persona indicada?

<u>No</u> es necesaria una especialización en nutrición ni en asuntos políticos para desempeñar estas funciones adecuadamente. Proporcionaremos a quienes se encarguen de la Coordinación Nacional Juvenil toda la formación necesaria para que comprendan los retos que afectan al acceso a la nutrición en la actualidad.

Buscamos a personas jóvenes de entre 18 y 30 años que crean en el poder de las comunidades y sepan cómo reunir a la juventud para lograr cambios.

Estas son algunas de las cualidades específicas que buscamos en quienes se encargan de la Coordinación Nacional Juvenil:

- haber demostrado el entusiasmo y compromiso necesarios para liderar un grupo de jóvenes con el fin de lograr cambios.
- Pasión patente por los derechos humanos y los derechos de la infancia y las personas jóvenes.
- Compromiso patente con la consecución del acceso a una buena nutrición para todas las personas.
- Capacidad para comunicarse con grupos de personas muy diversos.
- Compromiso para escuchar y dar voz a aquellas personas que suelen quedar excluidas.
- Motivación y capacidad para establecer y cumplir sus propios plazos.
- Compromiso para compartir periódicamente los avances con pares y con colegas que les brinden apoyo.

Nos comprometemos a representar a la más amplia gama posible de voces jóvenes en nuestro movimiento. Por este motivo, animamos a presentar su candidatura a cualquier persona joven que:

- haya vivido situaciones de desplazamiento (ya sea interno o como persona refugiada).
- Se identifique como persona indígena o perteneciente a una minoría étnica en su país.
- Esté o haya estado en situación de pobreza extrema, inseguridad alimentaria o malnutrición.
- No haya podido acceder a estudios superiores.
- Viva con una discapacidad.
- Hable francés o español como idioma principal.

¿Qué obtendrás de este puesto?

Esta es una oportunidad fantástica para desarrollar tus habilidades de creación de movimientos, organización comunitaria y defensa de la nutrición. Al unirte al Movimiento SUN como responsable de Coordinación Nacional Juvenil de la RSC, formarás parte de una coalición de renombre internacional integrada por empresas, gobiernos, Naciones Unidas y la sociedad civil cuyo fin es acabar con la malnutrición para todas las personas. Tendrás la oportunidad de conectar y colaborar con estas entidades tanto en tu país como a nivel internacional.

Si tu candidatura es seleccionada, te invitaremos a que nos acompañes junto a otras personas encargadas de la Coordinación Nacional Juvenil de todo el mundo en un retiro presencial. Esta experiencia te brindará la oportunidad de contactar con otras personas jóvenes líderes e inspiradoras y de recibir una formación exhaustiva que te proporcionará las habilidades y los conocimientos necesarios para comenzar a crear tu red nacional de activistas juveniles.

Una vez que hayas empezado a desarrollar tu red de jóvenes activistas, recibirás apoyo continuo por parte del equipo de la RSC SUN, de nuestras organizaciones internacionales asociadas y de quienes integran nuestra red en tu país. Estaremos a tu disposición para responder a cualquier reto u obstáculo que se te presente y colaboraremos contigo para ayudarte a superarlo.

Aunque se trata de un puesto voluntario, nos esforzaremos por conseguir financiación para cubrir tus gastos operativos esenciales como responsable de Coordinación Nacional Juvenil. Estos costes pueden incluir el acceso a una red wifi o a datos móviles, los gastos

de desplazamiento dentro de tu país o el alquiler de instalaciones para organizar reuniones a nivel local.

¿Te interesa?

Si te atrae la idea de convertirte en responsable de Coordinación Nacional Juvenil y crees que tienes las cualidades necesarias para construir una red influyente de jóvenes activistas en tu país, ¡queremos conocerte!

Para presentar tu candidatura, tan solo tienes que contarnos por qué crees que serías la persona indicada para encargarte de la Coordinación Nacional Juvenil en tu país y asegurarte de que haces referencia a las cualidades del puesto que hemos descrito anteriormente.

Puedes presentar tu solicitud en el formato que prefieras, ya sea por escrito, mediante un vídeo corto o de cualquier otra forma: ¡te animamos a dar rienda suelta a tu creatividad y a que nos muestres cómo eres!

Requisitos para la presentación de solicitudes:

- las solicitudes por escrito deben tener 500 palabras como máximo.
- Las grabaciones de audio o vídeo deben tener una duración inferior a 3 minutos.
- Puedes presentar tu solicitud en inglés, francés o español.

Para presentar tu solicitud, accede a <u>este enlace</u>, sube tu archivo e indica tus datos de contacto.

Fecha límite para la presentación de solicitudes:

el plazo de recepción de solicitudes estará abierto hasta el miércoles, 23 de noviembre, a las 23:59 GMT.

No obstante, revisaremos las solicitudes a medida que las recibamos, por lo que te animamos a presentar la solicitud lo antes posible para garantizar las mejores posibilidades de éxito.

Una vez que se haya revisado tu solicitud, es posible que te invitemos a unirte a la siguiente ronda del proceso de contratación, que incluirá una entrevista por video.

¿Tienes alguna pregunta?

Si tienes cualquier duda o pregunta sobre este puesto o sobre el proceso de solicitud, puedes contactar con Sean Counihan, asesor de promoción y juventud de la RSC SUN: s.counihan@savethechildren.org.uk